

---

# PlantaDoce.

---

Entorno

## La producción de medicamentos en España crece un 2,4% en marzo

Tras caer un 4% en febrero, el Índice de Producción Industrial (IPI) del sector farmacéutico recuperó el ritmo alcista en el tercer mes del año, según datos provisionales del Instituto Nacional de Estadística (INE).

PlantaDoce  
9 may 2018 - 09:35

La producción de fármacos recupera el ritmo alcista en el tercer mes del año. El Índice de Producción Industrial (IPI) del sector farmacéutico registró un incremento del 2,4% en marzo respecto al mismo mes del año anterior.

Según datos provisionales del Instituto Nacional de Estadística (INE), la cifra de marzo rompe con la caída registrada en febrero, cuando el IPI de la industria farmacéutica descendió un 4%. **En el conjunto de la industria española, la producción cayó un 3,6% en marzo, frente al ascenso del 2,8% registrado en febrero.**

Por grupos más concretos de actividad, **la fabricación de productos farmacéuticos de base registró un aumento del 31% en marzo.** Es el mejor dato desde mayo de 2017, cuando el IPI de productos farmacéuticos de base registró un alza del 43%. En febrero, el IPI de estas actividades se contrajo un 18%.

Por otro lado, la fabricación de especialidades farmacéuticas descendió un 13,7% en marzo respecto al mismo periodo del ejercicio anterior. No obstante, el crecimiento registrado en febrero fue del 2,4%.